



Simon Garneau, M. Sc.

Gestionnaire de portefeuille principal et chef d'équipe
Desjardins Gestion internationale d'actifs

Simon Garneau est gestionnaire de portefeuille principal et chef d'équipe au sein de l'équipe Revenu fixe de Desjardins Gestion internationale d'actifs.

À ce titre, Simon coordonne l'établissement des stratégies en gestion active pour l'équipe Revenu fixe. Il s'assure de l'adéquation du risque de chacun des mandats en fonction des stratégies établies et des objectifs de chaque client. Pour l'équipe de revenu fixe, il se spécialise sur l'analyse macro-économique et sur le mode d'implantation des stratégies actives.

Simon s'est joint à Desjardins Gestion internationale d'actifs en 2003. Après avoir commencé sa carrière dans le secteur de l'investissement en 1996, il a occupé différentes fonctions, notamment celle de Directeur, Placements chez Desjardins Capital de Risque. Auparavant, il a été associé chez J.P. Morgan et économiste au Mouvement Desjardins.

Simon détient un baccalauréat et une maîtrise en sciences économiques de l'Université Laval.



Simon Garneau, MSc

Senior Portfolio Manager and Team Leader
Desjardins Global Asset Management

Simon Garneau serves as Senior Portfolio Manager and Team Leader on the Fixed Income team at Desjardins Global Asset Management.

In this capacity, Simon oversees all active management strategies for the Fixed Income team. He ensures that the risk for each mandate is appropriate based on the team's strategies and each client's objectives. His focus is on macroeconomic analysis and on implementation strategies for active fixed income.

Simon joined Desjardins Global Asset Management in 2003. He began his career in the investment industry in 1996 and has held a variety of roles, including Manager, Investments at Desjardins Capital de Risque. Previously Simon held positions at J.P. Morgan, and as an economist within the Desjardins Group.

Simon holds a Bachelor of Arts (Economics) and a Master of Science (Economics) from Université Laval.